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□晚报记者 裴蕾 通讯员 马昕

1 月 15 日，郑州警备区召开党委全体（扩
大）会议。省委常委、市委书记、警备区党委第
一书记连维良指出，各级党委要按照党的十七
届五中全会精神和中央军委、两级军区党委（扩
大）会议的部署要求，弘扬传统，着力融合，锐意
进取，扎实工作，努力实现国防后备力量建设与
经济建设协调发展。

市委常委、警备区政委刘贵新，警备区司令
员李恕海和警备区领导王金宇、韩世联、司马武
当、苏理明、李国记、史安平、李成先出席会议，
各县（市）区委书记、警备区各团级单位主官和
有关部门的领导参加会议。

会议首先传达了两级军区党委（扩大）会议
精神，并对年度先进单位进行了表彰。刘贵新
代表警备区党委常委会作工作报告，对去年以
来全区思想政治建设、军事斗争准备、党委班子

建设等方面的工作进行了总结，对新年度工作
作出部署。李恕海就着眼形势任务，注重科学
统筹，努力实现民兵预备役建设质量整体提升
提出了新的具体要求。二七区、上街区、新密
市、新郑市的党委主要领导就履行党管武装职
责情况进行了述职。

连维良首先介绍了 2010 年郑州经济社会
发展情况，并对警备区完成以军事斗争准备为
龙头的各项工作任务，全体官兵和广大民兵、预
备役人员主动参加和支援郑州经济社会建设，
积极参与“畅通郑州”工程，完成森林救火、防汛
救灾等急难险重任务，广泛开展捐资助学、扶贫
帮困活动等突出贡献给予了充分肯定。

连维良指出，郑州是重要的兵员集散地和
国家一类城防、人防、要防城市，地方党委政
府要站在巩固党的执政地位和维护国家安
全发展的高度，以更强的决心、更高的标准、
更大的力度推进国防后备力量建设。要牢

固树立抓经济是政绩、抓武装同样是政绩的
观念，切实把抓国防后备力量建设作为重要
职责和应尽的义务摆上重要位置，纳入议事
日程，与经济社会建设同步思考、一体设计、
统抓统揽，实现两项建设相互促进、共同发
展。要充分调动全市广大军民的积极性，聚
合军地力量，整合军地资源，发挥军地优势，
形成强大的合力，切实抓好国防后备力量建
设，为加快郑州都市区建设、推进经济社会跨越
式发展提供坚强保障。

连维良强调，各级党委、政府和军事机关要
进一步强化改革创新意识，创造性地破解难题，
推动部队和民兵预备役建设创新发展。一是思
想政治建设要有新加强。始终把抓好思想政治
建设作为首要职责，确保全市国防后备力量建
设的正确方向。二是遂行多样化军事任务能力
要有新提高。深刻理解和系统把握完成多样化
军事任务的丰富内涵，牵引和带动部队、民兵预

备役战斗力整体跃升。三是抓基层打基础要有
新进展。推动规范化建设向基层武装部延伸，
切实把基层建设抓好。四是军民融合式发展
要有新突破。切实强化融合理念，广开融合
思路，拓宽融合渠道，提升融合层次，实现经
济效益和军事效益的共同增长。五是以“双
四”活动为载体的双拥共建要有新发展。军
地双方要不断深化全国双拥模范城成果，努
力争创“六连冠”。

连维良要求，各级党委、政府要把党管武装
工作落到实处，为国防后备力量建设提供坚强
保证。要进一步提高党管武装工作领导水平，
及时发现新情况、努力解决新问题。要进一步
健全党管武装工作机制，进一步明确责任，使党
管武装工作从“软指标”变成“硬杠杠”。要进一
步抓好党管武装工作落实，大力弘扬求真务实
的工作作风，真正把党管武装落实到具体的工
作实践中。

连维良在郑州警备区党委全体（扩大）会议上强调

努力实现我市国防后备力量建设与经济建设协调发展
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□晚报首席记者 何水清 徐富盈

为提高郑州全市各级公安机关指挥协调能力、快速反应能
力、协同作战能力，严厉打击、震慑抢劫、抢夺等现行犯罪，昨日，
郑州警方举行一场代号为“卫士-2011”的打击“两抢”现行犯罪技
战术演练，确保春节期间省会郑州社会治安大局平稳。

演练中郑州警方共出动警力万余名，警车3000余台，警用
直升机3架。

据了解，在此次“卫士-2011”演练中，郑州警方主要针对
节前暴力侵财性犯罪的不同特点设置七种警情，并根据警情
部署七种抓捕战术，如同天罗地网般依次展开，令“不法之徒”
插翅难飞。此次演练也是郑州警方史上作战区域最大、实战
性最强、科技水平最高、演练拉动距离最远和动用警力最多的
一次。

案情回放：
逃避天价过路费，时建锋被判无期

去年10月17日，平顶山市检察院指控
时建锋犯诈骗罪，向平顶山市中院提起公
诉。

同年11月19日，平顶山市中院公开审
理此案。

法院审理查明，2008年5月4日至2009
年 1 月 1 日，时建锋为牟取非法利益，非法
购买伪造驾驶证、行驶证等证件，并购买两
副假车牌，在多个收费站多次骗免通行费，
共计368万余元。

同年12月21日，法院做出判决，时建锋
犯诈骗罪，判处无期徒刑，剥夺政治权利终
身，并处罚金200万元，并追缴违法所得的一
切财物。

判决生效后，时建锋并未上诉。
此事经媒体关注后，引起社会各界一

片热议。
而在此时，时建锋突然改口说自己是

替弟弟顶罪。
15日晚，时建锋的弟弟时军锋向公安

机关投案，供述称哥哥是替其顶罪。

8个月里持假车牌免费通行高速2361次，偷逃过路费368万余元，禹州农民时
建锋为逃避过路费，一审因诈骗罪被判无期徒刑，此事经媒体报道后，引起了社会的
广泛关注。

而后，时建锋之弟时军锋15日晚向公安机关投案，供述称哥哥是替其顶罪。
针对案情出现的重大变化，昨日下午4时，河南省高级人民法院召开新闻发布

会，向媒体通报“时建锋”一案的情况和对相关人员的责任追究情况。 晚报记者 鲁燕

省高院通报：
时建锋犯罪事实不清，证据不足

平顶山市中级人民法院对“时建锋诈骗一案”
判决后，引起了媒体的广泛关注和热议，也引起了
省高院的高度重视。

1 月 13 日，省高院院长张立勇要求省高院刑
庭、审判监督庭介入了解案情。

1月14日，张立勇要求主管刑事、审判监督的副院
长召集省高院刑庭、审监庭调阅案件卷宗，认真审查。

1月15日夜，张立勇主持召开省高院审判委员
会，听取了平顶山中院对本案的汇报，研究分析案
情，随后又召开党组会，研究决定，对相关责任人员
进行组织处理。

省高院昨日下午通报，根据现有证据，平顶山
中院认定时建锋犯罪的事实不清，证据不足，主要
表现在时建锋是否参与犯罪，是否与他人共同犯罪
以及在共同犯罪中的作用、地位是什么等。

平顶山中院对时建锋案件提起再审后，迅速将被
告人时建锋供述其弟弟时军锋参与共同作案的情况
通报给公安、检察机关。公安、检察机关非常重视。

犯罪嫌疑人时军锋于 15 日晚到公安机关投
案。鉴于本案事实、证据发生重大变化，平顶山中
院已建议平顶山市人民检察院撤回起诉。

责任追究：
主审法官和庭长被免职

省高院党组认为平顶山中院在审理时建锋诈骗一案时，存在审查不细、把关不严等
问题，判决结果损害了人民法院和人民法官的形象，损害了法律的尊严和司法的公信力，
决定对相关审判人员予以责任追究。

1.平顶山中院刑一庭主审法官娄彦伟对案件证据审查不细，把关不严，免去其助理
审判员职务，调离审判岗位，接受培训，等候处理。

2.平顶山中院刑一庭庭长侯晓宏领导不力，负有主要责任，失职，责令平顶山中院依
照法律程序提请免去侯晓宏刑一庭庭长职务，接受培训，等候处理。

3.平顶山中院副院长任建军，作为主管院长，主持审委会把关不严，没有尽到应尽职
责，经商平顶山市委同意，对其停职检查。

4.平顶山中院院长郭保振作为院长，要对全院负责，干部教育培训管理不到位，对其
诫勉谈话。

5.责成平顶山中院向省高院、平顶山市委写出检查，对平顶山中院在全省通报批评。
另外，省高院作为审判监督的上级法院，监督指导不力，向省委、省委政法委写出检

查报告。

晚报记者晚报记者 廖谦廖谦 实习生实习生 付帆付帆 图图
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